
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE

Verbale della seduta dell'09/0212017

L'anno duemiladiciassette, il giorno nove del mese di febbraio, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso prot. n. 64604 del2510112017 ai sensi delle
vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.

Alle ore 09,50 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita
il Segretario, Esp.to Amm.vo Rita Cilio, a eseguire I'appello, al termine del quale sono assenti i
Conss. Abbate, Buscemi, Di Vincenti, Lepre, Mancuso, Reina. per cui, vigendo il numero legale,
dichiara aperta la seduta nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì, Fanciuso.

Alle ore 09,51 entra in Aula il Cons. Abbate.
Il Sesretario - dietro invito del Presidente da lettura del verbale della Seduta del giorno 8

c.m., termi nata la stessa;

alle ore 10,00 il Cons. Tuzzolino lascia I'Aula Consiliare per motivi istituzionali.
Il Presidente - procede con i lavori ponendo rn trattazione il punto B all'O.d.G. integrativo

prot.94718 del 03/0212017 mozione avente per oggetto: "Pulizia, messa in sicurezza e ripristino
illuminazione nel sottopasso V.le Regione Siciliana,, altezza via Portello" a firma Cons.
Abbonato.

Il Segretario - da lettura del documento, al termine,
Il Cons. Abbonato - ne illustra il contenuto, evidenziando la necessità delf intervento, in

considerazione che il sottopasso in frattazione è molto trafficato in quanto alla sua estremità è

ubicata una farmacia, occorre che l'amministrazione si attivi per rendere sicuro il sito.
Chiunque dei Consiglieri volesse sottoscrivere la mozione può farlo presso la Segreteria.
Il Cons. Buccola a supporlo della mozione esprime il suo parere favorevole

all'approvazione, auspicando che l'intervento venga espletato al più presto, dichiara che
sottoscriverà la mozione.

II Cons. Potenza - informa gli astanti che lei stessa ha presentato un documento dove veniva
richiesto di mettere rn sicurezza i sottopassi, auspica che nella prossima consiltatvra tali siti
vengano attenzionali in maniera più proficua.

Detto ciò palesa il suo voto favorevole all'approvazione della mozione.
Il Cons. Ciprì - interviene rendendo noto che per i sottopassi questo Consiglio ha istituito

una Commissione Speciale, ma ha ottenuto risultati nulli, eppure in alcune zone gli stessi sono
curati, non comprende le motivazioni per le quali quelli ubicati nel territorio della IV Circoscrizione
sono lasciati al completo degrado.

Il Presidente - da il suo contributo sostenendo che il problema dei sottopassi va attenzionato
in toto, occoffe che tutti siano resi fruibili per I'interesse collettivo.

Circa 4 mesi fa la Giunta ha approvato uno stanziamento per la messa in sicurezza dei
sottopassi, ma considerato che l'iter va a rilento, propone una progettazione in sinergia alle aziende
Partecipate, infatti a fine Maruo 40 operai saranno a disposizione del territorio della IV
Circoscrizione. Si potrebbe invitarli ad eseguire la manutenzione nei sottopassi.

A tale proposito preparerà una nota da inviare agli Organi Preposti.
Detto ciò alle orc 10,24, dopo avere verificata la presenza ciegli Scrutatori, pone in votazione per
appello nominale la mozione "Pulizia, messa in sicurezza e ripristino illuminazione nel
sottopasso V.le Regione Siciliana, altezza via Portello"
le cui risultanze sono:



Presenti e rotanti n. 10

Assenti n. 06 (Buscemi, Di Vincenti, Lepre, Mancuso, Reina, Tuzzolino)
Favorevoli n. l0
Astenuti n. 00
Contrari n. 00
La mozione e appro\ erta ail'unanimità dei presenti ir-r Aula.

Terminati i lar on alle ore 10.30 dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario
Esp.to Amministrativo
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